

Durante dos semanas se realiza toma de PAP en terreno en diversos barrios de Quillota

Entre el 02 y el 14 de diciembre se realizará la toma de PAP en terreno en diversos sectores y villas de Quillota.

La iniciativa es implementada por el centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, dependiente del Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota, en coordinación con el Servicio de Salud Viña del Mar- Quillota, que dispuso la presencia de la Clínica Ginecológica Móvil en la comuna.

Anuncio Patrocinado

Según explicó Ramón Suárez, director del centro Cardenal Raúl Silva Henríquez, el programa se realizará entre el lunes 02 hasta el sábado 14 de diciembre y permitirá recorrer diversos barrios y sectores de Quillota, con un horario de atención extendido, que se prolonga hasta las 20:00 horas para ampliar las opciones de acudir a este servicio.

“Es importante que las personas puedan valorar esta oportunidad y puedan acercarse a la clínica, ya que permite tener una atención más cercana en el territorio y derribar algunas de las barreras que las personas encuentran para acudir a los centros de salud, como es el horario. En todos los territorios serán atendidas por una matrona y una administrativa que realizará las orientaciones del proceso”, explicó Ramón Suárez.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Durante dos semanas se realiza toma de PAP en terreno en diversos barrios de Quillota

Importancia

El PAP es un examen que sirve para pesquisar precozmente el cáncer de cuello uterino.

Según datos del Minsal, En Chile, este tipo de cáncer se ha transformado en la segunda causa de muerte en la población femenina entre 20 y 44 años, y actualmente el único método que permite su detección es la prueba (PAP), la que, a través del sistema de salud público, se puede realizar gratuitamente cada tres años a mujeres entre 25 y 64 años de edad.

“Es importante recordar que el cáncer cérvico uterino cuando se detecta en etapas precoces, es 100 por ciento tratable y las personas se recuperan totalmente. Actualmente la población que tiene PAP vigente, no es muy numerosa, en Quillota llega al 40 por ciento y la idea es duplicar esa cobertura. Por eso llamamos a valorar la oportunidad para que en un horario accesible y en el territorio, puedan acercarse a los lugares donde estará la clínica móvil”, precisó Ramón Suárez.

Programación

Lunes 02, martes 03 y miércoles sede Los Colonos, villa El Sendero. De 13:00 a 20.00 horas

Jueves 05 y viernes 06 de diciembre en el estadio de El Bajío, de 13:00 a 20:00 horas

Sábado 07 de diciembre en la Casa de Encuentro Cultural y Comunitario (CECC) Aconcagua Sur, de 09:00 a 14:00 horas

Lunes 09, martes 10 y miércoles 11 de diciembre en la villa Antumapu, de 13:00 a 20:00 horas

Jueves 12 y viernes 13 en la Villa Paraíso de 13:00 a 20:00 horas

Sábado 14 de diciembre Villa Paraíso de 9:00 a 14:00 horas

Requisitos:

**Mujeres entre 25 y 64 años

**Que nunca se han tomado su PAP o bien han pasado más de 3 años desde su última toma

**Ser Fonasa y estar inscrita en SaludQuillota

Durante dos semanas se realiza toma de PAP en terreno en diversos barrios de Quillota

**Presentarse con carnet de identidad

y tú, ¿qué opinas?